



あしのて

宇都宮市立海道小学校
6 学年 学年だより
8・9月号 No.6
令和3年8月30日

厳しい暑さが続いておりますが、子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱいに登校してきました。少したくましさを増した子どもたちの明るい顔が見られ、また教室に活気が戻ってきました。

一方で、夏休みの疲れが出てくる時期でもあります。十分な睡眠とバランスのよい食事、適度な運動を心がけ、規則正しい生活を送りましょう。

さて、運動会は延期になりましたが、夏休みが終わると、修学旅行、運動会、持久走大会、学習内容定着度調査、焼きいも長縄集会、文集づくり、6年生を送る会・・・と、あっという間に「卒業」のシーズンがやってまいります。みんなで協力し合って、進んで活動し、かけがえのない思い出をつくっていただけたらと思います。

「読書の秋」「勉強の秋」「運動の秋」「食欲の秋」、いろいろな秋を満喫したいものですね。



学習予定

- 国語 話し合って考えを深めよう
場面に応じた言葉遣い 海のいのち
- 社会 貴族のくらし 武士の世の中へ
- 算数 データの見方 円の面積
- 理科 水溶液の性質
- 音楽 ひびき合いを生かして
- 図工 カット、ペタッと、すてきな形
- 家庭 生活を豊かにソーイング
- 体育 病気の予防・ソフトボール
- 総合 修学旅行に行こう 宇都宮学
- 道徳 命の重さはみんな同じ
- 外国語 My Summer Vacation



～海道小 こころのまど～



毎年6年生から4年生に伝授される「KAIDO ソーラン」。ステージの上で見本を見せてくれた4名をはじめ、6年生一人一人が4年生に優しく教える姿がありました。ソーランとともに、下級生を思いやる心も引き継がれているのだと感じました。11月の運動会が楽しみです。



☆熱中症とコロナウイルス対策について

夏休みが終わりましたが、学校では今後も、子どもたちの健康を守るために感染症対策を行っていきたいと思います。引き続きご理解・ご協力をお願いします。また、気温が高い日が続くことが予想されることから、熱中症についても心配になります。子どもたちには「3つのとる」（距離をとる・マスクをとる・水分をとる）についても意識させながら、学校生活を送っていききたいと思います。

☆インターネットやゲーム機の使用について

7月12日（月）に、e ネットキャラバンから講師をお招きし、e ネット安心講座を受講しました。子どもたちの振り返りの作文を見ていくと、何気なく使っていたインターネットやゲーム機に潜んでいる危険に気づかされていたようです。夏休み期間中に、インターネットやゲーム機を使う機会が増えた子もいると思います。今一度、ご家族でインターネットやスマートフォン、タブレット、ゲーム機などの利用について話す機会をもっていただければ幸いです。

